

ELECCIONES VIRTUALES

POSESIÓN DEL GOBIERNO ESTUDIANTIL

El 27 de agosto, correspondió a la Unidad educativa "Donato Mariano Dalence" de la ciudad de Potosí, vivió el acto de posesión de los integrantes de la directiva del frente ganador "Ñañay" (mi hermana) en un proceso eleccionario vía virtual, tal como se realizó en pasados días en la U.E. , "San Jose" de la misma ciudad.

La flamante Presidente del Frente ganador explicó que su frente se denomina "Ñañay" por el gran aumento de la violencia en contra de los niños, niñas y mujeres. "Nuestro Frente no está de acuerdo con la violencia por eso queremos que todos seamos hermanos" señaló rotundamente.

Definitivamente, el discurso de la flamante Presidente, debe llamarnos a reflexión a nosotros los adultos.

El acto de posesión fue sencillo, pero de mucho significado.

El Director, en su alocución, manifestó el compromiso de las y los profesores de buscar en todo momento una educación de calidad para las niñas y niños de la Unidad educativa. A su turno, el representante de Acción Andina de Educación, a tiempo de agradecer, por el apoyo recibido por parte del Director, personal docente, Comité electoral y madres y padres de familia, manifestó su deseo de continuar apoyando en la incorporación de la tecnología en los procesos educativos.

De esta manera, AAE con el apoyo técnico y financiero de InteRed, Bolivia, una vez más cumple con una actividad de apoyo a la consolidación del Modelo Educativo Sociocomunitario Productivo.

UNIDAD EDUCATIVA "DONATO MARIANO DALENCE"

GOBIERNO ESTUDIANTIL



Juramento

FLAMANTE PRESIDENTE



Jasmin Nayeli Arce Valle



Foto: AAE, 27-08-2021